

TREPPENFEGEN VOR DEM RATHAUS

Das sogenannte Treppenfegen vor dem Rathaus ist ein gern praktizierter Brauch, bei dem junge unverheiratete Männer (auch Frauen) am 30. Geburtstag verpflichtet werden, die Rathauptreppe zu reinigen. Der Brauch kommt ursprünglich aus Bremen und hat dort mit dem so genannten Domtreppenfegen seinen Ursprung.

Bitte melden Sie das Treppenfegen rechtzeitig an:

Telefonisch 04521-793-0 oder per E-Mail: zentrale@eutin.de

Sofern keine anderen Termine anstehen, ist das Fegen möglich und gebührenfrei.

Sämtliche genutzte Materialien (Kronkorken, Holzspäne, Sand o.ä.) sind nach der Aktion wieder restlos zu entfernen. Reis darf nicht verwendet werden.